

Pressemitteilung, 22. Juli 2025

Gutes tun für die Region - Spenden statt Geburtstagsgeschenke

Anlässlich seines 70. Geburtstages verzichtete Albert Inninger auf Geschenke und spendete stattdessen die erhaltenen Geldbeträge nun an Schaffenslust. Dabei ist es Albert Inninger wichtig, in der Region Gutes zu tun und die sozialen Einrichtungen vor Ort zu stärken. Eine Zeitspende leistet seine Frau, Lucia Inninger, schon seit längerem als Lesepatin in der Grundschule Memmingerberg. Vorstandsvorsitzender Martin Möntmann und Agenturleiterin Isabel Mang nahmen den Scheck dankend entgegen und freuten sich über die Wertschätzung der Arbeit.

Foto Schaffenslust

Von links nach rechts: Martin Möntmann, Albert Inninger, Isabel Mang